

L'Iran revient à la position antérieure à l'accord nucléaire de 2015



Téhéran, 20 novembre (RHC)- L'Iran est revenu à la position antérieure à l'accord nucléaire signé en 2015 avec six puissances mondiales en réponse à l'inaction de l'Union Européenne contre les pressions économiques des États-Unis.

Au cours d'une réunion avec le ministre des Affaires étrangères de la Grande Bretagne, Jeremy Hunt, le secrétaire du Conseil de Sécurité National Suprême de l'Iran, le contre amiral Ali Shamkhani a rappelé que les conversations pour parvenir à la signature de cet accord se sont déroulées sous les auspices de l'Europe et que le fait que les États-Unis s'en soient retirés implique une atteinte à la crédibilité de la politique des États-Unis envers ce bloc.

Ali Shamkhani a signalé que le soutien qu'apportent à Washington les signataires européens de ce pacte, les discréditent aux yeux de la région et du monde.

Il a critiqué à ce propos l'inaction des pays européens contre la politique anti-iranienne du gouvernement de Donald Trump après son retrait illégal du pacte nucléaire ce qui viole les résolutions de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/177001-liran-revient-a-la-position-anterieure-a-laccord-nucleaire-de-2015>



Radio Habana Cuba